



El Sol de Toluca

MES DE LA PATRIA

TOLUCA DE LERDO | VIERNES 28 DE SEPTIEMBRE DE 2018 | AÑO LXXI | NO. 25,043 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ROSAMARÍA COYOTÉCATL / DIRECTORA

\$10.00

TOLUCA Y METEPEC NIEGAN ADEUDO

Deben municipios millonada por luz

REDACCIÓN

Algunos ayuntamientos acusan cobros excesivos, otros buscan pactar convenios

Tras darse a conocer que 85 gobiernos municipales del Estado de México tienen adeudos con la Comisión Federal de Electricidad (CFE), que en conjunto suman tres mil 781 millones de pesos, algunos ayuntamientos explicaron que los

cobros de luz son excesivos, mientras que otros reconocieron la falta de pago, sin embargo, expresaron que se llevan a cabo convenios para ponerse al corriente.

Por su parte, la Secretaría de Finanzas de la entidad, a través de

su área de Comunicación Social, respondió que no hay información sobre la deuda que tienen estas dependencias municipales.

No obstante, el auditor del Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México (OSFEM), Fernando Valente Baz, recomendó a las próximas autoridades locales revisar a detalle cómo dejan los

3.7 mmdp
deben 85 de los 125 municipios mexiquenses.

alcaldes salientes la administración en cuanto al pago de impuestos, luz, agua y proveedores.

Pág. 19



EN MUSEO DE ARTE MODERNO Retiran de la fachada el nombre del escritor Carlos Olvera
Comunidad artística y cultural exige su reinstalación. **CULTURA**



ECATEPEC Intento de asalto a clínica desata balacera y deja una niña herida
Cinco presuntos ladrones fueron detenidos; uno resultó muerto. **Pág. 35**

FUTBOL MEXICANO Lanzan campaña contra cáncer
Presentaron la FMF y la Liga MX el balón rosa que se usará en octubre y abarcará 80 partidos. **DEPORTES**



INÉDITO Emite ombudsman recomendación a Toluca por baches
La Codhem pide al municipio reparar las calles. **Pág. 18**

PIDEN JUSTICIA A dos meses de la muerte de Yesenia, hay pocos avances
Lili, su hija mayor, exige a las autoridades castigar al asesino. **Pág. 14**

HISTÓRICO DICTAMEN Aprueba ONU dar ayuda humanitaria a Venezuela
Insta al gobierno de Maduro aceptar alimentos y medicinas. **MUNDO**

CLAUDIA TERRÓN



"EL SEÑOR DEL NICHO"

Vednos de Tepetzotlán se niegan a que la escultura de 15 metros de altura y 16 toneladas de peso, sea colocada en el cerro Tres Cabezas, al argumentar que carece de estudios de impacto ambiental. Señalan que existen vestigios prehispánicos en la zona.



3 Sistemas de Preparatoria | 10 Licenciaturas Sabatinas
22 Licenciaturas | 10 Posgrados

23 AÑOS DE EXCELENCIA ACADÉMICA

UNIVERSIDAD IUEM

@IUEM_oficial